

Michael-Ende-Grundschule

Offene Katholische Ganztagsgrundschule

INFOBRIEF MAI 2022

Betreuung in den Osterferien

In beiden Osterferienwochen kam der Zirkus "StandArt" in die OGS. Die Kinder waren begeistert und haben eifrig geübt. Die Aufführungen am Ende jeder Woche waren deshalb ein voller Erfolg.

Leider sind in beiden Wochen viele Kinder, die angemeldet waren, nicht gekommen. Wir bitten Sie, Ihr Kind nur für die Ferienbetreuung anzumelden, wenn Sie sicher sind, dass Sie die Betreuung wirklich benötigen/nutzen. Bitte informieren Sie uns rechtzeitig, wenn Ihre Kinder nicht kommen.

Hofpause

Seit dieser Woche haben wir die Zonen auf dem Schulhof vollständig aufgehoben. Jahrgang 1 und 2 sowie Jahrgang 3 und 4 dürfen nun wieder zusammen spielen und den ganzen Schulhof nutzen. Auch unser "Lummerland" konnte wieder eröffnet werden, da die neue Holzlok und das Freiluftklassenzimmer von einer Spielgeräteprüferin der Stadt abgenommen wurden.

Elterncafé

Das Elterncafé findet jede Woche Montag von 7.55 - 8.45 Uhr auf dem Schulhof statt. Hier wird Eltern die Möglichkeit zum Austausch, Raum für Rückfragen oder einfach Zeit für einen extra Kaffee gegeben. Die Getränke und alles Weitere werden von der Schule gestellt. Unser Schulsozialarbeiter Herr Fahmüller freut sich jederzeit über Ihre Teilnahme!

Fehler im Lokbuch

Am Montag, 16.05.22 findet kein pädagogischer Tag für die OGS statt. Dieser wurde bereits am 04.04.22 gemeinsam mit dem Kollegium genutzt. Die Betreuung findet normal statt!

Am 07.06.22 findet der zusätzliche pädagogische Tag des Kollegiums statt. Falls Sie an diesem Tag die Betreuung des Offenen Ganztags in Anspruch nehmen wollen, schreiben Sie dies bitte mit Uhrzeiten (siehe Ferienabfragen) bis zum 20. Mai ins normale Kommunikationsfeld im Lokbuch.

Unser Sportfest findet am Freitag, 10. Juni 2022 statt.

Kölner Spielecircus

Nach zwei verschobenen Projektwochen freuen wir uns sehr, dass der Kölner Spielecircus in an Corona angepasster Form zu uns kommt. Für jeden Jahrgang findet ein gemeinsamer Projekttag statt. Die einstudierten Kunststücke werden jeweils am Ende des Tages der Parallelklasse vorgeführt. Hierfür dürfen wir die Turnhalle der Wilhelm-Leyendecker-Schule nutzen. An folgenden Tagen findet das Projekt statt: 24. Mai (Klasse 2a und b), 25. Mai (Klasse 3a und b), 20. Juni (Klasse 4a und b) und 21. Juni (Klasse 1a und b).

Schulspiel am 13. Juni 2022

Am Montag, dem 13. Juni 2022, findet unser alljährliches Schulspiel für die Schulneulinge statt. Der Unterricht endet an diesem Tag für alle Klassen um 10 Uhr; anschließend betreut der Offene Ganztag. Natürlich können Sie Ihr Kind auch früher abholen.